

Je venais de finir ma licence de science politique à l'Université de Lille 2 quand j'ai effectué mon stage avec EU4EU. J'ai réalisé un stage d'environ deux mois (juin et juillet 2021) au sein de l'association AIFED à Grenade en Espagne.

1- Alors, j'ai décidé de rejoindre le programme un peu par hasard, car j'avais reçu des mails de la part de mon université qui promouvait le programme. Je souhaitais réaliser un stage, et pourquoi pas à l'étranger, donc quand j'ai vu les possibilités offertes par EU4EU, je n'ai pas trop hésité ! J'ai directement souhaité rejoindre le programme et trouver un stage.

2- Oui super facile, enfin, c'est l'image que j'en ai aujourd'hui après avoir dû chercher des stages "de mon côté" on va dire et sans l'aide d'une quelconque plateforme.

3 – J'ai donc passé deux mois à Grenade dans le sud de l'Espagne, j'avais déjà été en Espagne par le passé et j'ai un niveau B1 en espagnol donc en vérité, cela a été niveau dépaysement, j'ai envie de dire. J'ai trouvé ma colocation sur Facebook, ça a été moyennement facile au début, mais vu le peu de temps que je suis restée dans la ville, je n'ai pas été très difficile et je suis directement arrivée au sein de mon appartement sans devoir passer par la case hôtel/Airbnb ce qui était plutôt chouette. Toutes mes colocataires parlaient espagnol, très peu l'anglais, donc je me suis adaptée, même si c'était assez difficile, car je n'avais pas pratiqué mon espagnol depuis le lycée. Au final, je m'en suis plutôt bien sortie entre quelques bribes d'Espagnol et Google traduction. La plupart des personnes que j'ai rencontrées à Grenade, par la suite, parlaient anglais donc ça a facilité la création d'amitiés. J'ai rencontré des personnes géniales grâce à cette expérience, dont certaines à qui je parle toujours. Même si mes relations sociales et amitiés étaient majoritairement nouées avec des personnes étrangères, parlant l'anglais, j'ai tout de même réussi à me faire des ami.e.s locaux.ales avec lesquels je parlais espagnol, ce qui était hyper enrichissant pour moi.

4 – Mon expérience à Grenade s'est super bien passée. Je travaillais dans une ONG nommée AIFED dont les missions principales étaient la réalisation de projets en lien avec la citoyenneté et la démocratie au sein des "nouvelles" démocraties européennes afin de les renforcer par le biais d'actions d'activités éducatives et de médiation socio-culturelle. Mes missions à moi étaient principalement la réalisation de comptes rendus, de traductions, de relectures et des pré-rédactions d'appel à projet. C'était un premier stage assez léger, je n'avais pas beaucoup d'heures et mes collègues étaient aussi là pour m'aider, me conseiller et m'apprendre ce qui était vraiment enrichissant. La charge de travail n'était pas immense au vu de la période à laquelle j'ai réalisé ce stage (plein été sous 40 degrés). Ma superviseuse était super sympa et toujours là pour me donner mille conseils pour mes emplois futurs. Mes collègues étaient aussi super gentilles, ma principale difficulté fut qu'elles parlaient toutes en espagnol et que c'était assez difficile pour moi au niveau compréhension et même interactions avec elles, surtout au début.

5 – Je pense que faire un stage en Europe est super intéressant et je le recommande à tout le monde cherchant à faire de nouvelles expériences !

6 – Il y a plusieurs avantages à réaliser un stage à l'étranger, je pense qu'il permet le développement d'une nouvelle langue, la sortie d'un cadre de travail classique, la découverte d'une nouvelle ville, pays et culture et la rencontre de nouvelles personnes. Cela peut paraître effrayant au début, le départ dans un nouveau pays, mais cette expérience ne pourra vraiment être qu'enrichissante pour la personne qui la réalise.

7 - Oui, totalement, dans la mesure où le programme m'a permis de réaliser un stage dans un milieu qui m'intéressait sans que je sache véritablement s'il allait être celui vers lequel j'allais m'orienter. Il m'a permis d'y voir plus clair sur mon avenir et les milieux vers lesquels je souhaite désormais me diriger.

8 - Alors, j'aimerais beaucoup participer au projet, j'avais même réessayé de voir si cela était possible l'année suivante, mais étant étudiante au sein d'une différente université non-partenaire, je n'ai pas pu participer de nouveau au programme malheureusement. Mais, j'avais énormément apprécié mon expérience

9 - Oui, je conseille encore aujourd'hui aux personnes qui m'entourent de réaliser ce programme s'ils.elles en ont la possibilité. Je conseille le programme principalement, car il permet de trouver un stage à l'étranger facilement via la plateforme ce qui est vraiment vraiment super pratique tout comme il permet de faire de nouvelles expériences et de rencontrer des chouettes personnes.